

Dr. Markus Beier

Bundesvorsitzender des Deutschen Hausärzterverbandes



© Georg Lopata/axentis.de

Zur Person

Dr. Markus Beier, geboren 1970, ist Facharzt für Allgemeinmedizin und seit 2006 in einer Gemeinschaftspraxis in Erlangen, Bezirk Mittelfranken, niedergelassen.

Ausbildung

Dr. Beier absolvierte sein Studium der Humanmedizin an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU) und der Universität Wien und seine Facharztausbildung bis 2005 in den Bereichen Gerontopsychiatrie, Kardiologie, Chirurgie und Allgemeinmedizin in Erlangen, Nürnberg und Neunkirchen a. Br.

Berufspolitischer Werdegang

Dr. Beier ist seit 2004 Mitglied im Bayerischen Hausärzterverband und seit 2007 Vorsitzender der Hausärzte Erlangens und Umgebung e. V.

Seit 2011 ist er Mitglied des Geschäftsführenden Vorstands und seit 2018 Landesvorsitzender des Bayerischen Hausärzterverbandes.

2011 wurde er Mitglied der Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns (KVB-VV) und ist seit 2017 auch Delegierter der Bayerischen Landesärztekammer.

2021 wurde Dr. Beier erster stellvertretender Bundesvorsitzender des Deutschen Hausärzterverbandes und wurde am 16. September 2022 zum Bundesvorsitzenden gewählt.



Deutscher Hausärzterverband e. V.
Bleibtreustraße 24 | 10707 Berlin

☎ 030 88 71 43 73-30

☎ 030 88 71 43 73-40

✉ Bundsvorsitz@hausaezterverband.de